



小山中学校

令和7年度 第1号

令和7年4月21日

# 小山中学校だより

町田市立小山中学校

～温かい穏やかな雰囲気为学校づくりを～

HP=<https://machida.schoolweb.ne.jp/1320109>

## 「第14回 入学式」

校長 土屋敏彦

3月中旬から、最高気温の日が多かったため、入学式に桜の花は散りきってしまうかと思いましたが、本校の桜は新入生を歓迎するため満開の状態での入学式を迎えました。今年は、221名の新入生が小山中学校の1年生となりました。新入生呼名では、緊張した表情の中にも一人一人から中学校入学にあたっての決意を感じる返事が聞けてうれしく感じました。式辞の中で、これから始まる中学校生活で心がけて欲しいキーワードを二つ話させていただきました。2、3年生にも心がけてほしいことですので、ここでもお伝えしたいと思います。

一つ目は「**自分は今、大切に、貴重な時間を過ごしている**」です。常にこの自覚をもって、中学校生活を送ってくだされば、日常の何気ないことであっても、一つ一つを丁寧にこなせるようになり、毎日の授業に集中でき、仲間との会話や活動にも重みと意義が見いだせるはずです。そして、将来の夢や目標に向かって着実に実力をつけていくことができるはずです。この小山中学校での生活の中で立派な社会人になるための実力をつけ、仲間との触れ合いをより充実してほしくて一つ目のキーワードとしました。

二つ目は「**美しい唇のためには、親切な言葉をはなすこと。美しい目のためには、他人の美点を探すこと**」です。これは「ローマの休日」という映画にも主演していた、オードリー・ヘップバーンという女優が言った言葉です。この方は、晩年、他人の幸せを思いユニセフの活動に大きく貢献し、戦争や飢餓で苦しむ子どもたちの支援に奔走されました。相手を思いやる、親切な言葉を、発することのできる唇が、どんな唇よりも美しい。人の良い行いを、見つけられる目が、どんな目よりも美しいと、言っているのだと思います。見てくれが美しいもの、形がかっこいいものは、いくらでも、世間には存在しますが、人を思いやることのできる心、人を見つめ、その本質を、認め受け入れることのできる、優しい心が、何よりも美しいと、言っているのだと思います。中学校生活の中で意見の違いから仲間とぶつかり合うこともあります。行き過ぎから相手を傷つけ、自身が傷つけられることだってあるかもしれません。それでも最後には「美しい唇と美しい目」をもって相手に接することができたら、お互いに大きく成長できると思います。そんな願いを込めて二つ目のキーワードとしました。

今年も目指す理想の学校像は「**温かく穏やかな雰囲気为学校**」です。小山中の全生徒がこの二つのキーワードを心に留め置いてくだされば、理想の学校像が実現されることは間違えないと確信しております。よろしく願いいたします。



## 「桜について」

毎日の通勤で尾根緑道の桜を見られることがこの時期の楽しみです。また、この時期は自動車が巻き起こす風でちょうどよく桜の花が舞うので、すれ違う自動車さえも楽しみになります。満開の桜を愛でるのもよいものですが、満開の桜から舞い散る桜の花の美しさは比べようありません。花の中で舞い散る時を美しく感じる花は桜しか思い浮かびませんが、他には何かあるのでしょうか…。バラ？チューリップ？モクレン？ツバキ？…ウ～ム。私の貧しい記憶では全く思いつきません。ほかの花で舞い散る時を美しく感じる花がありましたら教えていただきたいです。

## ◆◇◆ 表彰の生徒・部活動の紹介 ◆◇◆

敬称略

2024 町田市立中学校朝食レシピコンテスト	グッドアイデア賞	3G U・N
令和6年度多摩地区中学校ブロック対抗バレーボール大会	準優勝	男子バレーボール部
第3回松が谷カップ	女子の部 第1位	女子バスケットボール部

## ◆◇◆ 今後の予定 ◆◇◆

4月23日(水)	職員会議	5月7日(水)	【1年】熱中症予防教室・職員会議
4月24日(木)	【3年】保護者会	5月9日(金)	生徒総会
4月25日(金)	【1年】保護者会・【I組】保護者会	5月12日(月)	教育実習始(～5/30)
4月28日(月)	【1年】交通安全教室	5月13日(火)	心のアンケート
4月30日(水)	【I組】校外学習	5月14日(水)	午前授業
5月1日(木)	避難訓練	5月16日(金)	安全指導(防災班編成)